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HORAIRES DU SECRETARIAT 
 

Mardi de 9 h 00 à 12 h 00 

Mercredi de 17 h 00 à 18 h 30 

Jeudi de 14 h 00 à 16 h 00 

Tél.02.35.20.20.28   

mairie-de-heuqueville@wanadoo.fr 

www.heuqueville.fr 
 

Permanence de Mr le Maire  

uniquement sur rendez-vous le 1er mercredi de chaque mois. 

M le Maire et ses adjoints tiennent  

une permanence les mercredis  

de 17 h à 18 h 30 en mairie. 

 

ORDURES MENAGERES  
 

Les ordures ménagères sont enlevées le jeudi  

dans la matinée pour les ordures ménagères  

et le vendredi matin pour les déchets recyclables  

 

CENTRE DE RECYCLAGE DE  

CRIQUETOT L’ESNEVAL 

Tél. 02.35.28.98.68 
 

Lundi, mercredi, jeudi, vendredi, samedi : de 9h30 à 18h 

Dimanche : de 8h30 à 12h30 

Fermé le mardi et les jours fériés . 

 

 

RECENSEMENT MILITAIRE 

 
 

Il est OBLIGATOIRE pour tous les jeunes, le jour de  

leur 16ème anniversaire ou dans les trois mois qui suivent,  

de venir  en mairie du domicile avec une pièce d’identité,  

le livret de famille des parents , une facture récente au nom  

des parents et, si besoin, tout document justifiant de la  

nationalité française, pour être recensé. 

Une attestation de recensement vous sera délivrée en mairie.  

Elle vous sera demandée  pour vous inscrire aux examens et  

auto-école, notamment … et permettra à l’INSEE de vous  

inscrire automatiquement sur les listes électorales. 
 

 

NUISANCES SONORES  
 

Un rappel des plages horaires pendant lesquelles les  

travaux de jardinage et de bricolage de plein air sont autorisés  

pour les particuliers : 

Du lundi au vendredi  

de 8h30 à 12h00 et de 14h30 à 20h00 

Samedi   

de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 19h00 

Dimanche et jours fériés  

de 10h00 à 12h00. 

Ces horaires ne concernent pas les entreprises professionnelles. 
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Chères Heuquevillaises, chers Heuquevillais, 

 

Cela fait un bon moment que nous ne vous avions pas donné de nouvelles de la commune. Cela fait un an 

depuis le dernier numéro ! Il était temps de pallier à cela ! 

 

Tout d’abord, j’espère que vous avez passé de bonnes vacances et que vous avez attaqué la rentrée en 

pleine forme. Cela est le cas pour les 66 écoliers de notre école « Le Colombier » qui ont repris, très 

motivés, le chemin de notre école. 

 

De nombreux travaux ont eu lieu depuis 1 an avec la création d’un Giratoire sur le croisement entre la 

RD940 (route d’Etretat) et la RD111 (axe Mannevillette / Saint-Jouin-Bruneval) effectué par le 

Département 76 avec le déplacement et l’agrandissement du bassin de rétention et aussi, avec le 

rehaussage de la route de Mannevillette pour une meilleure visibilité. Merci à la Direction des Routes pour 

cette réalisation avec le moins de gêne possible pour les riverains et les usagers ! 

 

Ensuite le Conseil Municipal a validé le projet d’une statue représentant Hégli le Viking, fondateur de 

notre village, ancien roi du Danemark déchu et compagnon de Rollon. Pour cela, je me suis renseigné 

auprès des communes voisines pour savoir qui avait conçu leur œuvre sur leur rond-point et tous m’ont 

donné les coordonnées de Jean-Luc Plé, concepteur de nombreuses œuvres sur les giratoires de France et 

d’Outre-mer ! Je l’ai donc appelé et le contact a été positif des deux côtés, je lui ai transmis l’idée du 

Viking et il a, tout de suite, été emballé par cette idée. Il s’est donc mis au travail et l’inspiration est venue 

rapidement ! Après quelques ébauches et échanges avec notre historien du Conseil Municipal, Ritsert 

Rinsma, il a conçu un projet en phase avec la réalité de l’époque. Il a fallu ensuite l’approbation des élus 

pour valider le projet. Après quelques frayeurs sur le temps d’attente des différents arrêtés pour la dalle et 

la pose de la statue, Hégli a pris place le 18 juin dernier sous un temps peu clément ! Enfin, il est installé et 

les échos sont bons ! L’inauguration Officielle a eu lieu jeudi 5 septembre en début d’après-midi par le 

Président du Département en présence de nombreux élus. 

 

Les autres travaux concernent, la création d’un chemin piétonnier le long de la RD940 et la pose de deux 

réserves incendie. Nous avons eu quelques soucis avec des fuites d’eau à différents endroits de la 

commune qui ont été réglés par l’entreprise Véolia . 

 

Le grand chantier de l’année, pour notre Conseil Municipal, a été le changement de système de chauffage  

en début d’année avec l’abandon du chauffage à gaz, qui coûtait de plus en plus cher et qui n’apportait pas 

la chaleur attendue certains soirs d’hiver. Il a été remplacé par 2 pompes à chaleur qui permettront de faire 

de grosses économies sur le coût de fonctionnement et apporteront un confort par toutes saisons ! 

L’investissement a été important pour nos finances communales mais les subventions nous ont permis de 

finaliser ce projet de plusieurs années. Ce dossier a été mené, de 

main de Maître, par René Vallin ! 

 

Les activités sportives ont repris de plus belle avec le Tennis de 

Table et la Pétanque pour le Réveil des Falaises. Avec l’AAPAE,  

le Stretching Postural, le Pilate, le Fit Boxing et la Gymnastique 

réservée aux enfants le mercredi matin. Les cours de Yoga le jeudi 

et dimanche avec Ludivine. Le samedi 28 septembre, l’AAPAE 

fêtera ses 50 ans et notre commune a été retenue avec Le Havre et 

Montivilliers pour des activités festives et sportives le samedi 

matin à Heuqueville et la journée pour les deux autres ! 

 

Les activités culturelles et ludiques vont reprendre 

de plus belle sous la coupe d’Alain Germain ! Les 

illuminations de Noël et le marché de Noël 

organisés par Sophie Morin et son équipe et plein 

d’autres évènements que vous découvrirez dans 

les mois qui viennent ! 

 

Bonne lecture à Toutes et à Tous ! 



JARDINAGE DURABLE 

Ludovic AUGER Maître composteur de la Communauté urbaine 

a animé les ateliers de jardinage durable en ce mois de février à 

la salle du Pressoir.  

Au programme, taille des divers arbustes, travail dans le 

potager, entretien des parterres, semis et taille des arbres 

fruitiers, bouturage, plantation, paillage, tuteurage, récolte, 

compostage...  

Les pratiques respectent donc la saisonnalité, mais également le 

terroir local, qui dépend du climat mais aussi des spécificités du 

sol et des végétaux.  

C’est un petit public de connaisseurs très concernés qui a pu poser de multiples questions 

 

SOIREE JEUX DE SOCIETE 

 

C’est parti pour une nouvelle animation de la commune.  

 

En effet, Nathanaël et Ingrid animent tous les mois une soirée 

jeux de société.  

 

Il y en a pour tous les goûts, tactique, stratégique, pour 2,4,6 

joueurs et également pour les plus jeunes entre autres 6 qui 

surprend, Times Up, Aventure du rail, Azul, Citadelles et 50 

missions etc.... 

 

 

Pour la deuxième soirée, c’est environ une trentaine de joueurs 

qui ont fréquenté la salle du Pressoir et ont passé une excellente 

soirée dans une ambiance de rires et d’exclamations. Les 

prochains défis de nos organisateurs, jouer avec ...16 joueurs à la 

même table, ambiance garantie. 

 

L’avantage de cette formule est la facilité de venir jouer en famille, avec des amis pour 1 heure ou 

plus, chacun étant libre de partir ou de rester pour découvrir de nouveaux jeux. Les enfants sous la 

responsabilité des parents profitent pleinement de jeux adaptés à leur âge, on pense éventuellement 

aux Uno, Ramses, Mistigri ou Croque-Carottes 



REHABILITATION ENERGETIQUE DE LA SALLE « LE PANORAMA » 

 

La chaudière à gaz  datant de l’origine de la salle , les travaux estimés de remise en état atteignant un 

montant important, il a été décidé d’étudier le remplacement de la chaudière afin de réaliser d’une 

part des économies au niveau du chauffage et d’autre  part de réduire notre emprunte carbone. Le 

changement de la ventilation vieillissante a également été envisagé afin  de se doter d’un équipement 

plus performant et notamment en terme de confort.  

 

Le gouvernement a lancé en  2021 un plan de relance en matière de rénovation énergétique des 

bâtiments communaux . Sont concernés les investissements visant à renforcer l’autonomie 

énergétique au moyen d’énergies renouvelables ( pompes à chaleur, panneaux solaires, etc) avec des 

résultats à gain rapide. 

  

Un audit énergétique a été   réalisé par un bureau d’études qui  nous a  proposé de remplacer notre 

chaudière à gaz par  2 pompes à chaleur et de remplacer la ventilation existante par une ventilation  

double flux. 

 

En février 2022, nous avons sollicité l’Etat ( DETR et DSIL) , la communauté Urbaine  pour les 

subventions à hauteur de 75% du projet. 

 

Notre projet  n’ayant pas été retenu au titre de la DETR en 2022, nous l’avons représenté en 2023 , 

notre dossier a de nouveau été refusé et de façon définitive. Nous avons alors sollicité un autre fond 

de l’Etat le « Fond Vert » la subvention a été accordée à hauteur de 25% du projet. L’appel d’offres 

a donc été lancé 

 

Compte tenu des difficultés pour l’obtention des subventions les travaux ont été décalés d’une année, 

ils ont été réalisés début 2024 , ils ont duré un peu plus de 2 mois comme prévu , la salle  

indisponible pendant cette période a été remise en service début mars 2024 

 

Le plan de financement de ces travaux est le suivant : 

Les subventions versées : 

 

ETAT - DSIL :                                                         22 800€ 

ETAT - Fond vert :                                                  28 500€ 

CU -  fond de concours :                                          35 850€ 

Le total des subventions versées s’élève à :         87 150€ 

La part de la commune :                                          35 850€ 

Montant total des travaux :                                123 000€HT 
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LES RENDEZ-VOUS DE L’ETE « LES 

MISERABLES » 

 

 
 

Mercredi 24 juillet, la communauté urbaine nous 

proposait un spectacle de rue intitulé « Les 

Misérables » conçus et joué par les Batteurs de pavé 

venus de Suisse. 

 

« Tout le monde connaît l’histoire des Misérables » 

mais raconté par les artistes, ce spectacle vous narre  

différemment ce roman de Victor Hugo!!!  

 

« Les Batteurs de pavé » ont choisi les différents 

personnages dans le public pour interpréter Jean 

Valjean, Fantine, Cosette, Mr Thénardier, Gavroche…. 

Petits et grands se plongent dans l’histoire entre rires et 

sollicitations. 

 

Le public de tous âges a été enchanté du spectacle et a 

applaudi les intervenants et les acteurs du jour. 

 

LOTO de PRINTEMPS 

 

 

C’est le samedi 6 avril que le traditionnel LOTO de 

Printemps s’est déroulé dans la salle « Le Panorama » 

organisé conjointement par les associations : « Souvenir 

Normand 39/45 » et « Bruneval Raid : Opération Biting ».  

Beaucoup d’habitués s’étaient déplacés pour tenter leur 

chance ainsi que quelques nouveaux joueurs et les parties 

pouvaient commencer dans une salle quasi complète. Les 

lots étaient, comme toujours attractifs : Ordinateur portable, 

Téléviseur LED, Clavier électronique, Robot ménager, 

Bons d’achats et de nombreux autres lots.  

La buvette a été prise d’assaut et toute l’équipe 

organisatrice a bien assuré.  

Un grand merci à tous pour le succès de cette soirée. 
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OPERATION BITING 

 

 

Mardi 9 juillet, Nicolas BUCOURT, Président de 

l’Association « BRUNEVAL RAID : 

OPERATION BITING » a été convié à 

l’Ambassade Britannique à PARIS afin de recevoir 

une distinction décidée par le Roi Charles III et 

remise par Madame l’Ambassadrice du Royaume 

Uni : Dame Menna RAWLINGS.   

 

Il avait le droit d’être accompagné par des membres 

de sa famille et ses amis en suivant un protocole 

très strict : Noms de tous les accompagnateurs qui 

devaient présenter leur carte d’identité à l’entrée , 

numéro d’immatriculation des véhicules à l’entrée, 

contrôle des véhicules (ouvrir le capot, le coffre et 

un miroir qui passait sous la voiture) et se garer puis se présenter au Poste de Sécurité afin d’être 

dirigé dans l’Ambassade dans la salle officielle en pouvant visiter les autres pièces, chargées 

d’Histoire, avant d’y arriver. Seulement  deux récipiendaires normands étaient conviés, tous deux 

pour leur implication dans le devoir de mémoire ! 

 

Madame l’Ambassadrice a dit quelques mots en français en présentant Nicolas : « Monsieur 

BUCOURT est un  Historien français, qui depuis 15 ans, est la force motrice de l’étude historique, 

de la collaboration et de la commémoration de l’Opération « Biting ».  

 

Le succès du raid de Bruneval en Normandie était extrêmement significatif en termes 

d’amélioration des capacités de collectes et de renseignements pour les parachutistes britanniques.  

 

En particulier son dévouement dans la création d’une exposition « Biting » sur la commune de 

« La Poterie-Cap-d’Antifer ». Plus largement le travail de Monsieur BUCOURT a permis à la 

mémoire du raid de Bruneval de continuer à éduquer et inspirer les générations futures en 

renforçant les liens entre la communauté et l’armée Britannique.  

 

Elle a uni une communauté de familles des vétérans qui continuera pendant de nombreuses 

années. Sa contribution unique à la défense en maintenant  la mémoire d’un petit mais très 

significatif chapitre de la seconde guerre mondiale mérite, pleinement, une reconnaissance 

normale en recevant la Médaille de l’Empire Britannique aujourd’hui ». 

 

Après les félicitations et les photos, tout le monde a été convié à prendre le verre de l’amitié dans 

les magnifiques jardins de l’Ambassade et à échanger sur cette cérémonie ! 

 

U n e exposition 

r e t r a ç a n t 

c e t épisode de 

l a guerre sera 

présentée à 

l a salle du 

Pressoir en 

septembre 
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CONCERT DE L’HARMONIE DE GONNEVILLE 
 

Le traditionnel Concert de Noël, donné par 

l’Harmonie de Gonneville-La-Mallet, a été 

proposé cette fois-ci à notre municipalité et nous 

avons accepté aussitôt !  

 

La date étant choisie le dimanche   17 décembre, 

Monsieur Simon a appelé Patrick Bucourt pour 

choisir l’horaire ensemble et lui proposant la fin 

de matinée, ce que Monsieur le Maire a accepté.  

 

Le jour J, le public était venu nombreux écouter 

ces talentueux musiciens interprétés un répertoire 

varié et rythmé, sous la conduite du trio de chefs : 

Didier Simon, Nicolas Simon et Sophie Cressent 

qui se relayaient à la Baguette ! 
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TRAVAUX COMMUNAUX 
 

Les travaux effectués dernièrement ont consisté à renforcer la 

Défense Incendie car, à certains endroits la pression des 

canalisations était insuffisante pour répondre aux normes qui 

sont de 120m3 pour 2 heures d’affilées.  

 

Pour répondre à 

nos obligations, 

no us  avo ns 

installé une 

première poche de 120m3, Impasse de la Falaise, 

sur un terrain que Monsieur Sebbouh nous a cédé, 

permettant de sécuriser tout ce secteur.  

 

La seconde poche de la même capacité que la 

première a été installée Impasse de la Garenne sur 

le terrain de Mesdames Blondel en signant une 

convention avec la Mairie, ce qui permet de 

sécuriser un périmètre important sur le secteur 

d’Epaville. D’autres poches devraient être 

installées prochainement dont une rue 

d’Epaville mais nous sommes dans l’attente 

qu’une succession puisse se régler ! Un grand 

merci à Monsieur Sebbouh et Mesdames 

Blondel pour nous avoir permis de réaliser ces 

projets. 

 

Pour donner suite à des remarques 

pertinentes d’usagers des transports en 

commun venant du Havre et qui devaient 

marcher, soit dans l’herbe ou le long de la 

RD940, ce qui présentait des dangers 

pour rejoindre la rue de Versailles où le 

Centre-Bourg, nous avons alerté la 

Communauté Urbaine du Havre et la 

Direction des Routes du Département 

pour signaler ce problème et 

curieusement, nos deux partenaires nous 

ont répondu que c’était du ressort du 

Maire !  

Aussitôt ces réponses faîtes, nous avons 

pris contact avec l’Entreprise Gosselin du 

Havre qui, avec son partenaire AL-BTP, a pu régler ce problème en une journée pour un budget 
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REPAS DES AINES 
 

Avec les adjoints et les conseillères 

municipales présentes ici, Monsieur le Maire a 

souhaité la bienvenue aux  nombreux convives 

au nom  du Conseil Municipal ! 
 

Nombreux convives puisque le 13 décembre 

dernier, un record a été battu avec  la présence 

de 81 aînés pour ce traditionnel repas de Noël 

de la commune !  

 

C’est  toujours un moment convivial, c’est 

aussi un casse-tête lorsque il nous manque des 

données et pour faire le plan de table avec   

quelques demandes pour des invités  qui 

demandent à être assis à côté de personnes 

avec qui ils sont proches !  
 

C’était l’une des dernières cérémonies dans cette 

salle avant des travaux de réhabilitation 

énergétique prévus en janvier et février 2024, 

avec la pose de 2 pompes à chaleur qui 

remplaceront l’actuel chauffage au gaz. Cette 

année, il y avait à disponibilité de tous, des 

anciens numéros de « Heuqueville Mag » pour 

les personnes à qui il  manquait certains 

numéros. 
 

Patrick BUCOURT a parlé du nouveau rond-

point et les élus ont présenté, en avant-première, 

le viking qui a connu un bon succès auprès des 

invités ! Une minute de silence a été observée en 

mémoire de Monsieur Gérard MAUPOUX dont 

les obsèques ont eu lieu le matin ! 
 

Après avoir partagé le verre de l’amitié, les choses sérieuses ont commencé avec le repas préparé 

par Franky RUBIGNY, accompagné de son épouse, repas comme toujours très apprécié !  
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TICKETS SPORT 
 

Les Tickets Sports, une initiative créée depuis 

15 ans afin de récompenser les jeunes sportifs 

heuquevillais de 5 à 16 ans qui pratiquent une 

activité sportive dans un club reconnu.  

Chaque saison sportive, calquée sur le 

calendrier scolaire, permet de remettre à jour 

les compteurs. Cette saison, 50 jeunes ont eu le 

droit à un bon d’achat d’une valeur de 35 euros 

valable dans le magasin « Intersport » de 

Gonfreville-L’orcher, notre partenaire depuis le 

début de cette opération.  

La première distribution a eu lieu dans le courant du mois de novembre et concernait 25 jeunes et 

la seconde, le jour de la réception de la Fête des mères pour les 25 restants.  

La municipalité se félicite d’avoir de plus en plus de jeunes pour cette opération et de plus en plus 

de disciplines représentées. Le record de bénéficiaires sera-t-il battu pour la prochaine saison ? En 

cette année olympique, pourquoi pas ! 

EXPOSITION « LIBERATION HEUQUEVILLE » 

L'association de "Bruneval-Raid, Opération Biting" , présidé par 

Nicolas BUCOURT nous a offert une superbe exposition 

"Heuqueville pendant la guerre". 

Aux travers d'anecdotes personnelles locales, de photos inédites et 

d'objets d'époques, les visiteurs ont pu découvrir le quotidien des 

Heuquevillais de l'occupation à la libération. Heuqueville n’est pas 

un village martyr et il n’a pas été le théâtre d’une opération 

d’envergure.  

Mais la commune a été occupée par l’armée allemande. Ici, ses 

canons ont craché son feu contre les alliés et elle y a fortifiée le Mur de 

l’Atlantique.  

Le village cauchois a aussi hébergé des troupes alliées après les durs combats de la Bataille de 

Normandie. Les villageois y ont vécu les privations dues à la Seconde 

Guerre mondiale, mais aussi la joie de la libération. 
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DISCOURS DE MONSIEUR LE MAIRE A L’INAUGURATION DU ROND-POINT 
 

« Enfin, nous voici réunis ce jour pour une double inauguration, celle du Rond-Point 

et celle de son locataire le Viking. 

 

Cet endroit, reconnu dangereux depuis plus de 15 ans, a été le témoin de nombreux 

accidents avec les véhicules venant de La RD111 principalement venant ou se 

rendant à Saint-Jouin-Bruneval. En juillet 2017, un jeune motard habitant Cauville 

roulait sur la RD940, à vitesse raisonnable, dans le sens Etretat-Le Havre lorsqu’il a 

été heurté par une conductrice roulant dans le sens inverse, elle aussi à vitesse 

raisonnable, qui se rendait à Saint-Jouin-Bruneval et lui a coupé la route. Le choc a 

été fatal au jeune homme qui fut tué aussitôt ! Les secours sont venus rapidement 

mais, hélas, n’ont rien pu faire pour le sauver ! Je me suis rendu sur place dès que 

j’ai été prévenu et j’ai été profondément choqué de voir ce jeune qui gisait sous une 

couverture en attendant que ce pauvre corps soit transporté. Le temps a été long 

avant que cela ne soit fait, très long, trop long ! Ce jeune se prénommait Kévin et 

avait toute la vie devant lui !  

 

Ensuite, plusieurs réunions ont eu lieu dont celle, avec les services de la Direction 

des Routes et de son Président Alain Bazille. Les services m’ont présenté différents 

projets que j’ai refusé en leur demandant la création d’un rond-point, ce qui j’en 

conviens n’était pas chose aisée, vu les contraintes avec la présence des deux 

bassins existants. Alain Bazille, Président des Routes du Département, a pris la 

parole et a dit : «Je suis d’accord avec vous, Monsieur le Maire, il faut un rond-

point». 

 

Donc c’était décidé, il fallait que le projet prenne forme. Les services ont beaucoup 

travaillé, recevant régulièrement des coups de téléphone du Maire impatient que je 

suis pour connaître l’état d’avancement du projet ! 

 

Et début mars 2020, nous recevons un super dossier avec la présentation de 4 

projets dont un seul devait être choisi par le Conseil Municipal. Début mars 2020, 

nous sommes à quelques jours des élections municipales et la dernière réunion du 

mandat a eu lieu. Je convoque aussitôt le Conseil 

Municipal sortant afin de choisir la solution qui nous 

convenait. A l’unanimité, nous choisissons un beau projet 

et le dossier repart vers les services de la Direction des 

routes aussitôt. 

 

Le 15 mars, le Conseil Municipal est élu, le COVID est 

arrivé, il faudra attendre juillet pour l’élection du Maire 

et des adjoints. En attendant le Maire sortant assure les 

affaires courantes et en juillet le Maire est reconduit avec 

ses adjoints. De temps en temps, j’appelle les services 
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La réunion de lancement des travaux avec la Direction des routes a eu lieu début 

août 2023 et le calendrier a été présenté. Au cours de cette réunion j’ai demandé au 

Président Alain Bazille, ce qu’il comptait mettre comme œuvre à l’instar du 

Ramasseur de galets de Saint-Jouin, de la fermière et de son veau à Cauville et des 

pêcheurs à pied d’Octeville et celui-ci m’a répondu : « Ce que vous voulez, 

Monsieur le Maire, c’est vous qui payez ! ». La phase artistique était lancée !  

 

J’ai pris contact avec les mairies citées plus haut pour leur demander qui avait 

décoré leur rond-point et les 3 m’ont donné les coordonnées de Jean-Luc Plé de la 

Rochelle. J’ai pris contact avec l’Artiste et le courant est passé très vite entre-nous ! 

Quand Jean-Luc m’a demandé ce que je voyais comme sujet, je lui ai dit que je 

voyais un Viking car c’est ici que sont venus les Vikings avec Hégli ou Helgi, 

compagnon de Rollon, qui a donné son nom à notre village qui s’est d’abord appelé 

Heugleville puis Heuqueville ! Hégli, ancien Roi du Danemark déchu, s’est donc 

installé ici. Lorsque on se promène sur la falaise, on a une vue panoramique au de-

là de Caen et de Fécamp, on comprend pourquoi tout de suite ! Notre historien local 

Ritsert nous a appris tout cela. 

 

 J’en ai parlé aux membres du Conseil qui m’ont suivi sur ce projet et qui m’ont 

demandé le coût de celui-ci ! Il est vrai que les subventions pour un tel projet 

n’existent plus. Il est loin le temps où Charles Revet, ancien Sénateur et ancien 

Président du Département, était assis sur un tas d’or ! Le financement est à la 

charge de la commune qui, heureusement, peut bénéficier du Fond de Concours de 

la Communauté Urbaine du Havre qui s’élève à la même somme que la mairie met 

dans le projet. Mais cela représente une somme importante pour notre commune et 

après une rencontre avec les services des Finances Publiques nous allons pouvoir 

faire appel au Mécénat avec une déduction fiscale pour les futurs associés du 

projet !  

 

J’en profite pour saluer et 

remerc i e r  l a  ma i r i e  de 

Mannevillette et son Maire 

Patrick Fontaine qui est le 

premier et seul, pour l’instant, 

partenaire financier pour cette 

opération !  

 

Revenons à notre Viking, Jean-

Luc Plé, séduit par le projet nous 

a envoyé très rapidement les 

esquisses du Vikings sous toutes 

les coutures. J’ai présenté le 

projet aux membres du Conseil 

municipal qui se sont montrés 
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Avec les adjoints et les élus, nous avons présenté, le projet en avant-première aux 

aînés de la commune lors du traditionnel repas de noël et tout le monde a apprécié. 

Les étapes suivantes : montage du budget communal et vote de celui-ci début avril 

puis commande officielle à l’artiste ! 

 

En mai, nous avons eu la visite de Jean-Luc Plé avec sa précieuse collaboratrice 

Christine Blondeau venue nous présenter le projet définitif et nous offrir le bouclier 

du Viking, en présence de la Presse. Entretemps, sur le rond-point, nous découvrons 

un jeune pommier planté et le vendredi suivant, je découvre dans un journal 

cauchois que nous recevons le vendredi avec le courrier, une photo du rond-point 

avec dessus un pommier et deux pseudos écolos autour, avec un article critiquant le 

projet, écrit par une pigiste que je n’ai jamais rencontré. Vous pouvez vous imaginer 

ma réaction à la lecture de l’article et j’ai appelé aussitôt le Rédacteur en Chef du 

journal qui n’avait pas eu connaissance de cet article. Tout est rentré dans l’ordre 

très rapidement avec un très bon article de Bernadette Vast, notre journaliste locale 

et le pommier a trouvé sa place à un autre endroit de la commune ! 

 

Je reçois par la suite, un appel de Madame Blondeau m’annonçant la livraison du 

Viking pour le 18 juin et il était très compliqué de prendre une autre date car c’est 

un transport spécial avec un planning très chargé qui livrait Hégli ! 

 

 Pour le 18 juin, je lance donc un « APPEL » auprès de nos Conseillers 

Départementaux Florence Durande  et Olivier Roche ainsi qu’aux services de la 

Direction des Routes Mr Noël et Mr Folligné et leurs équipes que je remercie de 

leur précieuse collaboration ! Tout était prêt pour l’installation du Viking y compris 

les arrêtés mais nous allions avoir un long moment de frayeur car ces arrêtés 

n’étaient pas signés et les jours passaient. Après un long suspense dont on se serait 

bien passés, les fameux arrêtés sont enfin arrivés.  

 

Le 18 juin, le Viking est venu 

prendre place avec Mr Plé, Mme 

Blondeau et leur équipe que je 

remercie ainsi que les entreprises 

ayant participé à la création de 

c e  r o n d - p o i n t  j u s q u ’ à 

l’installation du Viking : COLAS, 

les transports GOSSELIN et 

ALBTP.  

 

Avant, beaucoup de personnes se 

rendant ou revenant d’Etretat, ne 

savaient pas où était Heuqueville, 

maintenant avec le rond-point du 
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En présence d’Agnès CANAYER et Pascal 

MARTIN, sénateurs, de Florent SAINT-MARTIN 

vice-président du département en charge de 

l’arrondissement du Havre, d’Alain BAZILLE vice-

président du département en charge des 

infrastructures, des conseillers départementaux 

Florence DURANDE et Olivier ROCHE, Christine 

BLONDEAU collaboratrice du concepteur du viking, 

M. PLE, le maire Patrick BUCOURT et Bertrand 

BELLANGER, président du Département ont 

i nauguré  l e  g i ra to i re  d i t  «Gi ra to i re 

Viking d’Heuqueville»au carrefour de la RD 940 et 

RD 111.  

La pluie étant présente comme lors de la pose il y a 

quelques semaines, le cortège s’est retrouvé à la salle 

polyvalente « Le Panorama ».  

Le président BELLANGER a rappelé qu’une 

souscription avait été ouverte afin de compléter le 

financement. 

Un verre de l’amitié a été offert par le Département 

 

ASSOCIATION PIGEON D’ART 

L'Association Pigeon d'Art prépare cette 

année une rencontre culturelle avec notre 

lointain passé : l'époque des Vikings. 

Chanteurs, musiciens, artisans, acteurs, 

conférencier... ont été réunis pour nous faire 

découvrir cette civilisation.  

Une reproduction de la tapisserie de Bayeux  

sera présentée à l’église Sainte-Anne les 

week-end du 21 et 22 septembre et du 28 au 

29 septembre de 10h à 12h et de 14h30 à 

17h  

Rendez-vous au Colombier le dimanche 9 

 

Le « Rossignol » ne chante plus ! 

 

En ce début  d’année,  nous avons appris, avec une grande 

tristesse, la disparition de notre Président emblématique des 

Anciens Combattants, Claude LOISEL .  Claude était Président 

depuis plus de 35  ans et a connu 4 Maires, il a commencé avec 

Madame GOSSELIN auprès de laquelle, il a été Conseiller 

Municipal pendant 2 mandats puis il a continué avec  Mr 

CHERON, Mr MAISONNAVE puis Mr BUCOURT. Avec son épouse, il était toujours présent  aux repas des 

Anciens Combattants et aux repas des Aînés de la commune où il participait à l’ambiance festive en chantant 

du Luis MARIANO et  sa célèbre chanson « Rossignol  de mes amours ». Il était toujours présent aux 

cérémonies cantonales et communales, commémoratives du 11 novembre et du 8 mai. Il appréciait beaucoup 

les dernières cérémonies du 11 novembre avec la présence des enfants de l’école et des 
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Le « Rossignol » ne chante plus ! 

 

En ce début  d’année,  nous avons appris, avec une grande 

tristesse, la disparition de notre Président emblématique des 

Anciens Combattants, Claude LOISEL .  Claude était Président 

depuis plus de 35  ans et a connu 4 Maires, il a commencé avec 

Madame GOSSELIN auprès de laquelle, il a été Conseiller 

Municipal pendant 2 mandats puis il a continué avec  Mr 

CHERON, Mr MAISONNAVE puis Mr BUCOURT. Avec son épouse, il était toujours présent  aux repas des 

Anciens Combattants et aux repas des Aînés de la commune où il participait à l’ambiance festive en chantant 

du Luis MARIANO et  sa célèbre chanson « Rossignol  de mes amours ». Il était toujours présent aux 

cérémonies cantonales et communales, commémoratives du 11 novembre et du 8 mai. Il appréciait beaucoup 

les dernières cérémonies du 11 novembre avec la présence des enfants de l’école et des 

 

PORTE-DRAPEAU 
 

Après 20 ans d’une présence active, notre Porte-Drapeau Pierre HAUTOT a passé le relais à son 

successeur Louis HARDY. Louis a officié pour la première fois,  lors de la cérémonie annuelle 

de Bruneval,  avec une quarantaine de collègues. Ensuite, il a participé à la cérémonie 

commémorative du 8 mai sur la commune avec Pierre à ses côtés.  

Le passage s’est donc fait en toute quiétude et  Louis a été tout de suite opérationnel.  

Merci à Pierre pour sa présence lors de toutes les cérémonies cantonales et communales où il a 

bien représenté la commune ! 

CELEBRATION DU 11 NOVEMBRE 
 

La célébration du 11 novembre a été l’occasion des élèves de l’école « Le Colombier » d ‘effectuer un travail de 

recherche  sur cet événement : lecture et dessin ont ainsi animé cette manifestation. Merci aux enseignants pour ce 

travail. 
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SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL  DU 26 SEPTEMBRE 2023 
 

 INFORMATIONS DIVERSES 

Compte administratif de la Communauté urbaine : il peut être consulté en mairie. 

Rassemblement de Voitures US : M Touilin, organisateur de la manifestation dresse le bilan de cette journée qui a 

compté environ 5000 visiteurs et 195 voitures américaines présentes. M le Maire indique que les redevances vont 

être facturées en octobre. 

Projet d’aménagement de l’ancienne école, de la cantine et des terrains du Hangar :  M le Maire expose que des 

contacts ont été noués avec l’Etablissement Public Foncier afin de mener à bien la réhabilitation et les extensions 

des bâtiments existants ainsi que la création d’un nouveau lotissement autour du hangar. M Le Maire souhaite 

associer systématiquement la commission travaux à ces réunions. Il expose également qu’il a un projet de cabinet 

médical au rez-de-chaussée du futur bâtiment remplaçant l’ancienne école et qu’il connait un médecin qui 

souhaiterait être salarié de la commune. 
 

QUESTIONS DIVERSES 

 Rue d’Epaville : certains talus sont abimés par les engins agricoles et des talus s’écroulent. M le Maire indique 

qu’il va en informer le correspondant de la Communauté Urbaine, compétente dans ce dossier. 

 -Impasse de la garenne : enrobé très dégradé à son extrémité. M le Maire indique qu’il a déjà été sollicité par 

mail et qu’il s’est rendu sur place. Les trous cités sont en terrain privé : c’est donc au propriétaire de faire les 

travaux nécessaires. 
 

 

SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 19 DECEMBRE 2023 
 

SALLES COMMUNALES-REGLEMENTS-MODIFICATIONS 

Les membres du conseil votent que le règlement soit modifié selon les propositions ci-dessous. 

Article 3 : horaires d’utilisation : « salle le Pressoir » : le samedi jusqu’à 1 heure du matin ; 

Article 4 : capacités maximales d’accueil : « salle le Pressoir » : 45 personnes assises ; 

 

SALLES COMMUNALES-REGLEMENTS-MODIFICATIONS-TARIFS 

M le Maire laisse la parole à M Vallin qui expose que, à compter du 1er janvier 2025, il faudrait envisager 

de louer la salle « Le Pressoir » le weekend complet soit pour 2 jours, le samedi et dimanche et qu’afin de 

pouvoir la louer en semaine, il serait également opportun de prévoir un tarif 1 jour. 

M Vallin rappelle les tarifs applicables actuellement et propose la grille tarifaire suivante : 

 

 

PARTICULIERS prix solde arrhes prix solde arrhes

Location 2 jours (sa/di) 770 € 470 € 300 € 470 € 170 € 300 €

Location 3 jours (ve/sa/di) 870 € 570 € 300 € 570 € 270 € 300 €

ASSOCIATIONS

770 € 470 € 300 €

870 € 570 € 300 €

VAISSELLE

PARTICULIERS prix solde arrhes prix solde arrhes

Location 2 jours (sa et di) 400 € 250 € 150 € 220 € 100 € 120 €

Location 1 jour (lu/ma/me/je/ve) 200 € 120 €

PARTICULIERS prix solde arrhes prix solde arrhes

Location 1 jour (sa ou di) 200 € 100 €

ASSOCIATIONS

délib29-2022 du 30 juin 2022

délib 42-2022 du 27 sept 2022

délib 08-2023 du 7 mars 2023

délib 33-34 du 19 dec 2023

LE PRESSOIR- CONDITIONS TARIFAIRES-ANNEE 2024

Extérieurs Heuquevillais

Extérieures Heuquevillaises

Heuquevillaises: siège social à Heuqueville ou 

convention annuelle d'occupation de locaux 

communaux le week-end signée-2 fois par an

Exterieures: pas de siège social à Heuqueville, 

pas de convention d'occupation des locaux 

communaux - 1 fois par an

110 € 53 €

 1.20 € par convive

LE PRESSOIR- CONDITIONS TARIFAIRES-ANNEE 2025

Extérieurs Heuquevillais

Extérieures Heuquevillaises
Heuquevillaises: siège social à Heuqueville ou 

convention annuelle d'occupation de locaux 

communaux signée-2 fois par an

Exterieures: pas de siège social à Heuqueville, 

pas de convention d'occupation des locaux 

53 €

Extérieurs Heuquevillais

LE PANORAMA- CONDITIONS TARIFAIRES DE LOCATION- ANNEES 2024/2025

Extérieurs Heuquevillais

Saint Sylvestre
820 €
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INFORMATIONS DIVERSES : 

Réhabilitation énergétique du Panorama : l’activité tennis de table sera transférée pendant la durée des 

travaux à Mannevillette, que les membres du conseil remercient chaleureusement ; 

Travaux de sécurisation des abords de l’école : ils ont été réalisés par le service voirie de la CU à la 

toussaint ; 

Installation d’une borne de recharge électrique au parking du Pressoir début d’année 2024 ; 

Rond point RD940/RD111 : les travaux devraient s’achever en décembre ; M Le Maire présente le projet 

d’aménagement du rond point , un viking de 3.5 m de haut se reposant. Le devis s’élève à 38 340 € HT  

 

QUESTIONS DIVERSES 

Des véhicules de l’entreprise Gosselin ont été vus en train de pomper de l’eau à un poteau incendie ; M le 

Maire explique qu’effectivement, il s’agissait de remplir les 2 poches à eau installées dernièrement, 

impasse de la falaise et impasse de la Caillouterie. 

Lecture d’un courrier émanant de M Grenet en vue d’alerter les membres du conseil et les habitants sur une 

fermeture de classe à horizon 2026 et présentant plusieurs leviers d’action ; M le Maire indique que 

cette question a toujours été prioritaire pour l’équipe municipale. Il rappelle son implication contre la 

fermeture de la 4ème classe (poursuite juridique notamment) et que le comptage des enfants effectué le 

jour de la rentrée des classes montrait qu’il ne manquait que 3 enfants pour maintenir cette classe 

ouverte. Par ailleurs, la projection des naissances connues à ce jour montre que le nombre d’enfants ne 

descendrait pas au-dessous de 60 enfants et ceci sans prendre en compte les constructions individuelles 

neuves, ni les projets de lotissement derrière le hangar et en centre bourg sur lequel M le Maire fonde 

de bons espoirs. M le Maire reconnait que la population française est vieillissante mais que l’étude 

menée lors de l’élaboration du PLU sur la démographie du village prouve une démographie supérieure 

à la moyenne nationale et départementale, ce qui est encourageant. L’argument avancé par M Grenet 

d’ouvrir plus tôt la garderie du matin (à 7h30 au lieu de 7h45) pour se conformer aux pratiques des 

villages alentour ne solutionnera pas à lui seul le manque d’élèves ; M le Maire propose de soumettre 

au conseil municipal un réajustement à la fois des horaires des temps scolaires et de ceux des temps 

périscolaires à l’occasion d’un vote sur le sujet prévu en juin 2024 (vote sur la prolongation de la 

dérogation de la semaine scolaire de 5 jours obligatoire). 

 

SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL  

DU 13 FEVRIER 2024 

 

URBANISME-CAVITES SOUTERRAINES-INDICE 76361-08-Demande de levée d’indice  
Vu l’avis favorable rendu par les services de la DDTM-bureau des risques, les membres du conseil décident 

de modifier, comme indiqué en annexe 1 du rapport d’Explor’E, le périmètre du risque et l’emprise de 

l’indice 76361-08 (excluant du périmètre la maison d’habitation de M et Mme COUSSIN Marc, parcelle 

B392). 

INFORMATIONS DIVERSES 

Projets de la commune pour les années 2024 et 2025 : 

Terrains communaux autour du hangar 

des services techniques : un permis 

d’aménager réalisé par le cabinet 

d’architecture « l’Atelier de Saint 

Georges » va rapidement être déposé. Cet 

architecte a notamment réalisé le schéma 

d’aménagement du dernier lotissement de 

Roncherolles en Vivier, avec une insertion 

paysagère particulièrement soignée. 

Construction d’un bâtiment des services 

techniques : l’emplacement retenu est 

celui du stade de football, proche du 

bourg et sur lequel un bâtiment peut 

facilement être insérer. 

M le Maire rappelle qu’il est inutile 

d’attendre la tenue du conseil et que 

chaque habitant est invité à signaler le 
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SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL  

DU 09 AVRIL 2024 

FINANCES-SUBVENTION AUX ASSOCIATIONS  

 2023 2024 

Associations Heuquevillaises 4 100 € 5 360 € 

Football club du littoral 200 € 0 

Coopérative scolaire 3000 € 3860 € 

Réveil des falaises SO 1200 € 

Association Bruneval Raid  300 € SO 

Souvenir Normand 39/45 SO 300 € 

Association Pigeon D’art 600 € SO 

     

Associations extérieures 300 € 585 € 

Comité d’organisation de la Foire 
agricole-Octeville 100 € 100 € 

Olympia’Caux SO 285 € 

AAPA 200 € 200 € 

Total général 4 400 € 5 945 €   

VOTE DES TAXES LOCALES 2024  

Monsieur le Maire laisse la parole à monsieur Vallin, adjoint en charge des finances communales, 

qui rappelle au Conseil Municipal que les taxes locales ayant augmenté l’année dernière et 

conformément à la promesse de M le Maire, les taux peuvent être reportés à l’identique de l’année 

taxes
taux 2024

en %
base d'imposition

 produit 

correspondant

en € 

taxe d'habitation 13,19% 17 600 € 2 322 €

taxe foncière bâtie 54,39% 383 400 €            208 531 €           

non bâti 53,88% 39 700 €              21 390 €             

232 243,00 €                

:RYTHME SCOLAIRE-SEMAINE DE 4 JOURS-MAINTIEN DU MODE DEROGATOIRE  
 

Monsieur le Maire rappelle que l’organisation actuelle du temps scolaire nous avait été 
accordée en 2021 pour 3 années scolaires conformément à l’article D521-12 du code de 
l’éducation et nous permettait de répartir les enseignements sur 8 demi-journées. Cette 
organisation dérogatoire arrive à échéance cette année et il convient de statuer sur son 
éventuelle prolongation. 

Le conseil d’école réunit en mars a émis un avis favorable à sa prolongation. 

Les membres du conseil municipal, après en avoir délibéré et à l’unanimité,  

DECIDENT 

-de renouveler la demande de dérogation pour que le temps scolaire se déroule sur 8 demi-
journées ; 

-que les horaires scolaires demeurent inchangés. 
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SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL  DU 27 JUIN 2024 

 

CONVENTION AVEC LA CU-LUDISPORT-ANNEE SCOLAIRE 2024/2025  
Monsieur le Maire rappelle que le dispositif Ludisport 76 est une action de découverte sportive sur le temps 

périscolaire, proposée aux jeunes des communes rurales, entendues comme communes ne disposant pas de services 

communaux nécessaire à une proposition d’offre sportive en proximité pour les jeunes et qui comptent moins de 

2 000 habitants. 

FINANCES : REVISION DES TARIFS CANTINE AU 01/09/2024 Monsieur le Maire laisse la parole à M Vallin 

qui  rappelle que le repas facturé par 

notre prestataire « cuisine et services » a 

connu les évolutions suivantes : 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Vu l’augmentation du tarif appliqué par le prestataire à compter de la rentrée scolaire 2024/2025, M Vallin propose 

les tarifs suivants : 

 

 
 

Les membres du conseil, après en avoir délibéré et à l’unanimité, approuvent les tarifs pour la cantine scolaire comme 

évoqué ci-dessus, à compter du 1er septembre 2024. 

Un conseiller municipal remarque l’absence de féculents dans les menus proposés à la cantine. M le Maire et M 

Germain indiquent que les menus sont validés en amont par une diététicienne et que l’équilibre alimentaire n’est pas 

recherché sur chaque repas mais sur une période de plusieurs semaines. Ils proposent qu’une rencontre avec la 

commission Jeunesse et les représentants des parents d’élèves élus en octobre 2024 puissent la rencontrer et lui poser 

leurs questions. 

Cantine (selon quotient familial CAF) 

tarif A >900 € 5.20 € 

tarif B entre 500€ et 900 € 4.15 € 

tarif C < 500€ 3.40 € 

PAI   2.00 € 

à partir du 1er septembre 2021 : 4.50€ 

à partir du 1er septembre 2022 : 4.75€ 

à partir du 1er septembre 2023 : 5.10€ 

à partir du 1er septembre 2024 : 5.19€ 

  

Monsieur Vallin rappelle les tarifs actuels payés par les parents, soit : 

  

Cantine (selon coefficient familial CAF) 

tarif A >900 €            4.90 € 

tarif B entre 500€ et 900 €            3.90 € 

tarif C < 500€            3.20 € 

PAI              2.00 € 
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CHASSE AUX ŒUFS  

 

Comme chaque année, depuis maintenant 6 ans, 

la municipalité a convié les enfants de la 

commune à une chasse aux œufs pour Pâques.  

 

Les 61 enfants étaient impatients que Mr Le 

Maire et Mme la députée Marie-Agnès Poussier-

Winsback donnent le coup d’envoi.  

 

Quand la chasse a été déclarée ouverte, les enfants ont cherché dans les jardins de 

l’église et de la mairie pour les enfants de 2 à 5 ans et pour les plus grands, c’était 

sur le stade de foot qu’ils ont fouillé partout (arbres, mottes de terre ou d’herbes….). 

Tous les enfants sont revenus avec 

leurs récoltes d’œufs factices, qu’ils 

ont échangés contre un sachet d’œufs en chocolat offert par Mme la 

députée. Cette matinée s’est terminé par le verre de l’amitié. 

 

Merci à Sophie Morin notre conseillère et toute l’équipe « Animation ». 

 

« OPERATION DICO » 

C’est toujours un moment important le départ des CM2 

qui quittent l’école « Le Colombier » pour rejoindre le 

collège pour la rentrée prochaine ! Cette année, c’est un 

contingent  important  puisque 10 élèves (9 garçons et 1 

fille) rejoignent « L’Oiseau Blanc » de Criquetot-

l’Esneval.  

Comme tous les ans, Monsieur le Maire est venu leur 

souhaiter « Bonne continuité » pour leurs études et leur a 

remis à chacun au nom du Conseil Municipal, non pas un 

dictionnaire comme les années précédentes mais un Bon 

d’achat d’une valeur de 30 euros, au magasin « La Galerne » du Havre, où chaque futur collégien 

pourra acheter ce qui lui fait plaisir !  

C’était aussi le moment pour les féliciter de leur bonne  conduite tout au long de l’année et de 

remercier les enseignantes pour leur excellent travail.  
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KERMESSE DE L'ÉCOLE LE COLOMBIER 

 

Cette année, la kermesse 

de l'école Le Colombier a 

remporté un franc succès, 

se tenant pour la 

deuxième fois au stade. 

Sous un soleil éclatant, 

les festivités ont débuté à 

16 heures avec 

l'installation de trois 

structures gonflables, un ajout particulièrement prisé par les 

enfants qui ont adoré les nombreuses activités proposées. 

L'événement principal de la fin de journée fut un spectacle en 

plein air proposé par les enseignantes. Les trois classes de 

l'école ont enchanté les parents et les habitants présents avec 

leurs prestations. 

En début de soirée, les parents d'élèves ont organisé 

une tombola avec des lots attrayants tels que du 

matériel multimédia et des bons d'achat utilisables 

dans les commerces locaux. 

La réussite de cette kermesse est le résultat d'une 

collaboration entre les enseignantes, les parents 

d'élèves et la mairie, qui a fourni des moyens 

humains et matériels. Ces initiatives locales sont 

toujours très appréciées et permettent de récolter des 

fonds au profit de la coopérative scolaire, qui 

Une année olympique à l'école Le Colombier 

L'année scolaire a été rythmée par les Jeux Olympiques, offrant aux élèves de l'école de 

Heuqueville une myriade de sorties et d'animations. Les élèves de l’école, ont exploré le sport et 

bien plus encore, intégrant bien-être, arts et sciences dans leurs activités quotidiennes. 

 

Les maternelles ont découvert l'importance du sport et de la santé, enrichissant leur vocabulaire 

avec l'album « Monsieur Loup se met au sport » et créant des rimes dans un projet d'écriture. Ils 

ont aussi participé au Prix Renard’eau et à une exposition d’arts plastiques, alliant art et sport. 

 

La classe GS-CP-CE1 s'est engagée dans une correspondance scolaire avec des élèves d’Étretat, 

ponctuée de sorties ludiques comme la pêche à pied aux pieds des falaises et une journée à la 

ferme aux escargots accompagnés par les élèves de maternelle. Ils ont également exploré le rugby 

lors de la coupe du monde et bénéficié de séances de tennis de table grâce à l'association locale Le 

Réveil des Falaises avec la classe de CE2/CM, tout en découvrant la faune marine grâce à un 

aquarium installé par Aquacaux. Une comédie musicale en anglais et la classe découverte à Ver-

sur-Mer, avec char à voile et pêche à pied, ont été des moments forts. Les élèves de CE2/CM ont 

aussi eu la chance de visiter le village départ de la 30e édition de la Transat Jacques Vabre au 

Havre, une belle expérience qui les a plongés dans l'univers de la voile et de la navigation. 

 

Les parents d'élèves ont joué un rôle important, organisant des événements festifs comme 

Halloween, les illuminations de Noël, la grande kermesse de fin d’année sans oublier les diverses 

ventes. Ces initiatives ont permis de récolter des fonds pour la coopérative scolaire, enrichissant 

ainsi la vie du village et soutenant de nombreuses activités scolaires. 

 



 

24  

EXPOSITION VOITURES US 

 
Dimanche 3 septembre, la 3e édition de l’exposition de voitures 

américaines organisée en partenariat avec le Réveil des Falaises, 

le groupe Normandie Muscle Cars et la commune a rencontré un 

franc succès.  

 

En effet c’est 5 000 visiteurs qui ont fréquenté cette 

manifestation. Un évènement 

qui s’agrandit chaque année, 

deux cents voitures ont fait leur 

show, de nombreuses 

animations, des nouveautés. 

Une balade dans un autre 

univers, du rêve à l’américaine 

comme dans les films.  

 

De vieilles demoiselles des 

années 50 pour certaines, 

Cadillac, Chevrolet, Mustang, 

GT, Corvette, Ford, GMC, Mustang, Pontiac dont une superbe 

Trans Am, jeep, pick-up… Mais toutes rivalisaient d’élégance.  

 

Les visiteurs sont toujours impressionnés par leur grandeur, de les 

voir si belles, si rutilantes comme si elles sortaient de l’usine, 

même la propreté des moteurs est sidérante. Ce fut une exposition 

où l’on en prenait plein les yeux, où l’on avait plaisir à échanger 

avec des passionnés qui ont le plaisir de vous raconter, 

d’expliquer les caractéristiques. Et c’est avec un grand sourire 

que petits et grands ont pris place pour un baptême de voitures. 

Les moteurs ont rugi au départ d’une petite balade autour du 

village.  

 

Une journée festive sous un beau soleil, avec de la bonne humeur, de la bonne musique. Le plaisir 

pour les enfants et pas qu’eux de faire une photo avec les super héros Marvel ou avec l’équipe de 

football américain « Les salamandres » ...  

 

Beaucoup de travail en amont pour les 2 associations qui ont été récompensées par la réussite de 

cette journée et par la sympathie des visiteurs.  

 

L’association remercie 

fortement monsieur Jean-

Pierre Lebrun et Monsieur 

Gallais sans qui nous 
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VIDE-GRENIER 

 

 
Le traditionnel vide grenier a eu lieu le 

dimanche 7 juillet sur le stade de football.  

 

Les exposants au nombre de 70 environ comme 

les visiteurs, ils ont été 1 400 étaient au rendez 

vous pour passer 

une agréable journée 

avec le soleil qui 

était aussi présent. 

 

Bravo à toute 

l’équipe du Réveil 

des Falaises et un 

grand merci à Mr 

Lebrun. 

 

 

SOIREE BEAUJOLAIS 

 

La traditionnelle soirée festive du Beaujolais à 

Heuqueville est de retour ! Organisée par 

l'association « Le Réveil Des Falaises » , cette soirée 

a été une expérience inoubliable pour les amoureux 

de la bonne cuisine, du vin et de la convivialité. 

 

Avec plus de 110 convives, cette soirée a connu un 

vif succès. 

 

Rendez-vous le 16 novembre 2024! 

REVEIL DES FALAISES 

 

Le Conseil d’administration de la caisse locale du Crédit Agricole a octroyé une subvention pour 

soutenir l’association Le Réveil des Falaises afin de 

continuer de se faire plaisir en jouant à la pétanque 

mais aussi au Tennis de Table avec un entraineur pour 

les enfants/ados/adultes et également à rassembler les 

habitants de la commune ou aux alentours autour d’une 

soirée à thème, du vide grenier et du marché de Noël.  

Merci aux entreprises heuquevillaises de soutenir le 

Réveil des Falaises. D’autres projets sont en cours de 

discussion pour les 30 ans de l’association en 2026. 
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MARCHE DE NOEL 
 

Le succès étant au rendez-vous les années précédentes, Sophie MORIN notre conseillère et 

organisatrice du Marché de Noël avait décidé avec l’équipe municipale de tripler les lieux de cette 

manifestation. En effet les salles du « Panorama » et « du Pressoir »  ainsi que la salle des 

mariages ont été mises à la disposition d’une trentaine d’exposants.  

 

Environ 300 visiteurs ont pu faire leurs emplettes ou flâner devant divers stands ( Café, thé, boules 

de Noël, vêtements, bijoux, confitures, livres, bougies, saucissons, carterie, articles zéro déchet, 

lingerie, habits pour poupée, jouets en bois….) pour Noël. 

 

En 2024, le marché de Noël aura lieu les 14 et 15 décembre. 

 

PANNEAU POCKET 
 

Tenez vous informer en temps réel des informations communales ou des alertes (coupure de gaz, 

d’électricité, d’incidents etc…) 

Télécharger l’application « Panneau Pocket » 
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REPAS DE NOEL 

Comme tous les ans , l’équipe municipale offre le repas de Noël à 

tous les écoliers du groupe scolaire « Le Colombier » ainsi qu’à 

l’équipe enseignante.  

 

Cette année, le chef RUBIGNY, notre prestataire du restaurant 

scolaire avait concocté un repas digne d’un restaurant classé, avec au 

menu, 4 toasts saumon, rillette et foie gras, petite volaille au foie gras 

accompagnée de pommes Duchesse et enfin Petit dôme chocolat 

amande noisette et petit bonnet de Noël aux fruits rouges. 62 enfants 

ont ainsi dégusté ce fructueux festin et très peu de reste surtout pour le 

dessert.  

 

Les réjouissances n’étaient pas terminées après ce repas puisque Monsieur le 

maire, en ligne directe avec le Père Noël lui a 

proposé de faire un passage par 

Heuqueville avant d’effectuer sa 

tournée pour distribuer les cadeaux.  

 

Notre édile a comme d’habitude 

« chauffer » la salle et c’est au cri de 

« Père Noël, Père Noël » que ce 

dernier a fait une entrée triomphale 

dans la salle du « Panorama ».  

 

Après cette visite, les enfants sont 

repartis à l’école où les attendaient 

des friandises offertes par la 

municipalité. 

 

Superbe journée avant les vacances. Merci aux parents d’élèves venus aider les agents communaux pendant le 
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TRANSAT JACQUES VABRE 

 
Lors d'une sortie scolaire inoubliable, les élèves de Mme Dehier ont exploré 

le monde de la voile lors de l'ouverture du village de la 30e Transat Jacques 

Vabre. 

 

Munis de leur pass nautique, les enfants ont expérimenté une sortie en voile 

face aux plus grands bateaux de course. Cette expérience leur a offert un 

aperçu de la navigation et de la course maritime. Un autre moment phare a 

été la rencontre avec des skippers aux cinémas Pathé pour échanger sur 

leurs récits maritimes. 

Et enfin, un atelier ludique sur les nœuds marins a permis aux enfants de 

s'initier aux techniques de base.  

 

Grâce au financement de la communauté 

urbaine, cette sortie a été une opportunité 

éducative précieuse, marquant les esprits 

des jeunes élèves. 

 

La classe a continué de suivre la course 

transatlantique en direction de la 

Martinique, reliant l'expérience vécue à 

leur apprentissage scolaire. Cette journée 

a non seulement enrichi leur connaissance 

mais a aussi éveillé une curiosité pour la 

HALLOWEEN 

 
Fin octobre, les parents d'élèves de l'école Le 

Colombier ont organisé, avec le soutien de la mairie, 

une fête d'Halloween mémorable pour les enfants. 

L’après-midi a débuté par une “boum” pour les plus 

jeunes. Quatorze petits écoliers, déguisés de façon 

effrayante, se sont inscrits pour participer à cette 

fête. Pour eux, le programme comprenait des jeux 

musicaux divertissants ainsi qu'un bon goûter. 

 

À la tombée de la nuit, l'ambiance s'est transformée 

pour accueillir les 54 élèves plus âgés. Dans une 

atmosphère nocturne, la musique, les pizzas et les 

jeux étaient au rendez-vous, créant un bon moment 

pour tous les participants.  

 

Les bénéfices récoltés par les parents d’élèves seront 

investis dans le financement de projets éducatifs 

pour l'école. 



 

29  

ILLUMINATIONS DE NOËL 
 

Le mardi 5 décembre, notre village s'est paré de ses plus belles 

lumières pour célébrer l'approche de Noël. Cet événement, organisé 

par les parents d'élèves avec le soutien de la mairie, a marqué le début 

d'une période d’animations sur le thème de Noël. 

 

Dans une atmosphère féerique, le Père Noël en personne a fait une 

apparition remarquée, offrant aux familles l'opportunité de prendre des 

photos dans 

un nouveau 

décor. 

 

Le temps fort de la soirée était les chants de Noël, interprétés 

par les écoliers sous la direction des enseignantes. Ces dernières 

avaient préparé les élèves plusieurs jours avant cet 

événement. 

 

La convivialité était également au rendez-vous grâce aux 

délices culinaires proposés. Le vin chaud, réconfortant et 

GARDERIE 

 

Après une année scolaire chargée en activités sur le 

thème «  Le monde marin » les enfants de la garderie 

périscolaire ont monté une très grande fresque. Outre 

cette fresque, tout au long de l’année les petites 

mains n’ont pas chômé.  

 

En effet la décoration des vitres de la cantine à Noël, 

le panier tressé de Pâques ou sa poule décorée pour 

les plus petits sans oublier le cadeau pour ceux que 

l’on aimé ont occupé les enfants. 

 

 

Merci aux agents qui ont merveilleusement œuvré 

pour que cette garderie soit vivante et accueillante 

pour les enfants. Le message est passé : « Nous 

serons tous prêts, petits et grands pour la prochaine 
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MARIAGES 

 

Le samedi 23 mars a eu lieu le mariage de  Edouard 

LEROUX et Anne-Claire DESSON.  
 

En présence d’une assemblée très attentive, Alain 

GERMAIN Maire-Adjoint et Officier d’Etat-civil a 

rappelé aux futurs époux que de nombreux couples 

heuquevillais  fêtaient leurs 50 ans de mariage et qu’il 

leur souhaitait le même avenir.  
 

Un moment émouvant avec la prise de parole du 

grand-père de la marié Serge DESSON ancien maire 

et ancien vice-président du Conseil Général de l’Eure. 
 

A noter que le dicton mariage pluvieux…….était 

également de circonstance avec une averse de grêle 

pendant la cérémonie. 

 

 

 

Comme en 2023, cette année comptera 5 mariages.  

 

Après celui du 23 mars, le 8 juin Christiane SIMON et 

Marcel PRESSOIR,  deux participants actifs des activités de 

la commune et du « Réveil des Falaises », deux boulistes du 

club de Pétanque, se sont dit oui devant Monsieur le Maire. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ensuite Elaine CHARBONNIER et Jean

-Edern OLLIVIER se sont unis, devant 

une nombreuse assemblée de membres 

du Corps Médical, le 14 juin.  

 

 

 

 

 

 

Le 15 juin, ce fut au tour de Clémence BOUREL 

et Florent LETELLIER d’échanger leurs 

consentements, un après-midi pluvieux où tous 

les invités ont trouvé refuge dans la salle des 

mariages. 

 

Comme à chaque cérémonie, Monsieur le Maire 

a remis, au nom du Conseil Municipal, un 

bouquet de fleurs à chacune des mariées et nous 

présentons à tous ces jeunes couples, tous nos 
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DECES 

 

Le2 mai 2023 au Havre Monsieur Jean-Claude QUENTIN 

 

Le 2 décembre 2023 à Heuqueville Monsieur Gérard MAUPOUX 

 

Le 23 janvier 2024 à Montivilliers Monsieur Claude LOISEL 

 

Le 27 mars2023 au Havre Madame GUILBERT Janine veuve SCHAUFFLER.  
 

Le 4 juillet 2024 au Havre Monsieur Marc LETENDRE 
 

Toute l’équipe municipale présente aux familles ses sincères condoléances dans ce moment douloureux. 

 

--- La rentrée à Heuqueville : des activités variées et 

pour tous --- 
 

Depuis la rentrée de septembre 2024, nous avons le 

plaisir de vous présenter un programme d'activités varié, 

mis en place par des associations, par la communauté 

urbaine, et par des initiatives personnelles associés à 

l’équipe municipale. Chaque jour de la semaine, une 

multitude d'activités est proposée, pour satisfaire petits et 

grands, débutants comme confirmés.  

 

Tennis de table : Les pongistes, qu'ils soient débutants 

ou confirmés, pourront s'entraîner du lundi au jeudi, avec 

des créneaux réservés aux enfants, adolescents et adultes. 

Un sport accessible à tous, qui promet de rassembler les 

générations autour de ce sport. 

 

Gymnastique et bien-être : Les amateurs de bien-être pourront se détendre avec des séances de 

Pilates, de Stretching Postural ou de Yoga. Ces activités, programmées en début et fin de 

semaine, offrent une parenthèse de relaxation et de remise en forme. 

 

Sports pour les jeunes : Les plus jeunes ne sont pas en reste avec des activités spécialement 

pensées pour eux. Le programme "Young Athletes & English" initie les enfants de 3 à 5 ans au 

sport, tandis que la Gymnastique Rythmique attire les 6 à 11 ans. Une manière ludique de 

développer leurs capacités physiques dès le plus jeune âge. 

 

Fit Boxing : Pour ceux qui recherchent un exercice plus intense, le Fit Boxing propose un 

mélange dynamique de cardio et de renforcement musculaire, idéal pour décompresser après une 

journée de travail. 

 

Pétanque : Les amateurs de plein air pourront se retrouver autour de parties de pétanque 

organisées chaque mardi, mercredi et samedi après-midi. Une activité sociale et détendue, idéale 

pour profiter des beaux jours. 

 

Activités sociales et culturelles : Heuqueville n'oublie pas les amateurs d'activités plus 

tranquilles avec des soirées jeux de société une fois par mois et l'ouverture prochaine d'un club de 

lecture. 
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